

Industriales: un retour aux demi-finales très attendu



La Havane, 5 janvier, (RHC).- Les demi-finales du championnat de baseball viennent de démarrer et le retour de l'équipe Industriales à cette étape du tournoi a surpris les sceptiques et éveillé les espoirs de ses fans les plus farouches.

Depuis mai 2012, Industriales ne gagne pas une série de post-saison. A cette occasion, les joueurs de l'équipe la plus suivie à La Havane, ont remporté le billet pour la dernière grande finale au terme du septième match.

La dernière participation d'Industriales à des demi-finales date de 2016 mais en finales Industriales a essuyé une défaite cuisante face à Ciego de Avila.

Et puis, la voilà de nouveau en demi-finales. C'est un sujet de conversations et de discussions passionnées chez nous. Industriales a été la troisième équipe à avoir sa qualification pour les demi-finales. Les statistiques favorisent les équipes de Granma, champion de la saison précédente et puis de Ciego de Avila. Mais on ne sait jamais. Il faut suivre les matchs comme le feront certainement des centaines de milliers d'amateurs de baseball chez nous, dans les prochains jours. Nous vous tiendrons au courant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/151896-industriales-un-retour-aux-demi-finales-tres-attendu>



Radio Habana Cuba